

Informationsveranstaltung Rheintunnel

Die Planung für den Rheintunnel wird vom Astra vorbereitet. Ziel ist es, die Osttangente mit einem Tunnel zu entlasten und den Ausweichverkehr von Stadt und Agglomeration Basel auf die Nationalstrasse zu verlagern. Gemäss derzeitigem Planungsstand wird das Ausführungsprojekt gegen Ende 2023 öffentlich aufgelegt. Vorher finden in den betroffenen Gemeinden und in Basel-Stadt Informationsveranstaltungen statt. Am 3. November 2022, 19.30 Uhr wird die erste öffentliche Informationsveranstaltung zum Rheintunnel Basel in der Mittenza in Muttenz stattfinden und am 15. November 2022, 19.30 Uhr im Rheinparkschulhaus in Birsfelden. In Basel-Stadt folgt am 21.11.2022, 19.30 Uhr im Schulhaus Erlenmatt der Anlass fürs Rosental- und Hirzbrunnenquartier und am 22.11.2022, 19.30 Uhr der Infoanlass zur Dreirosenanlage im grossen Saal im Quartiertreffpunkt Union. Weitere Infos unter www.rheintunnel.ch



Rheintunnel

Erneuerung Clara

Von Mitte März 2023 bis voraussichtlich Mitte 2025 erneuert der Kanton Teile des Claraplatzes, die Clarastrasse sowie Teile des Riehenrings zwischen der Riehenstrasse und der Klingentalstrasse. Die IWB saniert Leitungen, Tramgleise werden ersetzt und die Haltestellen am Claraplatz, in der Clarastrasse sowie im Riehenring bei der Messe erhalten höhere Strassenränder, damit Fahrgäste stufenlos ins Tram ein- und aussteigen können. Mit welchen Hindernissen Sie während der Bauarbeiten ab März 2023 bis Mitte 2025 konfrontiert werden, erfahren Sie an der Informationsveranstaltung am Mittwoch, **2. November 2022 um 18.45 Uhr** im Hotel Pullman Basel Europe, Clarastrasse 43, Basel

«Salon Basel Next»

Rhystadt lädt zur dritten Ausgabe des «Salon Basel Next» mit Podiumsgästen aus Wissenschaft, Gesellschaft und Politik ein. Thema ist «Entwicklung, Aufwertung, Gentrifizierung - ein freundliches Monster?»

Diskutieren werden Joëlle Zimmerli, Soziologin, Thomas Haemerli, Filmemacher, Lukas Ott, Leiter Kantons- und Stadtentwick-

lung und Joël Thüring, Grossrat SVP. Donnerstag, 24. November 2022 um 19.00 Uhr an der Müllheimerstrasse 195.

Projekt «Halt Gewalt»

Was kann ich tun, wenn ich einen Fall von möglicher Häuslicher Gewalt mitbekomme? Mit der Neuauflage von «Halt Gewalt» wird der Fokus auf Handlungs- und Unterstützungsmöglichkeiten im sozialen Umfeld der Betroffenen gesetzt. Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel verfolgt als Kooperationspartner des Justiz- und Sicherheitsdepartements sowie des Präsidialdepartements das Ziel mit «Halt Gewalt» die Zivilcourage im Quartier zu erhöhen. Es gibt immer noch viele Personen in der Bevölkerung, welche weiter sensibilisiert und informiert werden können. Gerade das Umfeld und die Nachbarschaft sind häufig verunsichert und wissen nicht was tun, wenn in der Nachbarswohnung gestritten wird. Was

Lauter Streit bei den Nachbarn.
Eine Freundin mit blauem Auge.
Ein Kind, das Zuhause
Gewalt erfährt.



tun Sie in einen Fall von möglicher Häuslicher Gewalt?

Genau an diesem Punkt setzt «Halt Gewalt» an und baut an einem Netzwerk verschiedener Institutionen, welche in engem Kontakt mit der Bevölkerung stehen, etwa

Termine

Adväntsgasse

Rheingasse

22.11.- 23. 12.2022

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen

25.11.2022

Kranzmarkt

Matthäuskirchplatz

26.11.2022, 8-13 Uhr

Quartiertreffpunkte, Anlaufstellen oder Kirchen. Diese Institutionen werden mit der Kantonspolizei und weiteren wichtigen Institutionen im Gewaltschutzsystem, wie der Opferhilfe oder der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde, zusammengebracht und ein Austausch wird ermöglicht. Das Projekt startet im November 2022 mit einer Kommunikationskampagne.



Freie Standorte für Verkaufsstände

Wer in Basel einen Verkaufsstand betreiben möchte, kann sich auf der Webseite des Tiefbauamts über die freien Standorte informieren. <https://www.tiefbauamt.bs.ch/>